

L'enseignement supérieur à Cuba passera progressivement aux cours en face à face



La Havane, 3 sept. (RHC)- José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Enseignement supérieur, a annoncé à La Havane la reprise des cours à distance dans les universités lundi prochain.

Des cours présentiels ne sont en vue qu'en novembre.

«Les universités qui disposent des conditions nécessaires peuvent commencer avec un degré plus élevé de présence physique», a expliqué le ministre au cours d'une intervention au programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationale.

Le ministère prévoit en effet le début des cours sur place en novembre jusqu'à la fin de l'année académique actuelle en mars.

Le ministre de l'Enseignement supérieur a signalé qu'en avril 2022 devrait commencer la prochaine année académique, qui durera jusqu'en décembre de la même année.

«Nous avons eu un semestre mouvementé et, au fur et à mesure, nous avons pris des décisions qui ont été modifiées par la suite en fonction de la situation épidémiologique du pays», a admis José Ramon Saborido.

Selon lui, le système éducatif cubain défend un haut degré de présence «parce que nous ne cherchons pas seulement à instruire, mais aussi à influencer afin de former un professionnel plus complet en accord avec ce dont le pays a besoin» a-t-il ajouté.

Lors de l'élaboration de cette stratégie, le ministère de l'Enseignement supérieur a tenu compte des particularités de chaque institution, de son implantation territoriale et de la situation épidémiologique, a-t-il expliqué.

«La qualité du processus ne doit pas être affectée, nous avons des plans académiques et des objectifs de formation à remplir, nous n'allons donc pas comprimer ou éliminer des contenus essentiels», a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269004-lenseignement-superieur-a-cuba-passera-progressivement-aux-cours-en-face-a-face>



Radio Habana Cuba